

ybbsitz —
Schmiedezentrum

FeRRUM 

Der Eisenstraßenmann erzählt.

YBBSITZ UND DIE WEISSENHOFER



Der Eisenstraßenmann erzählt.

YBBSITZ UND DIE WEISSENHOFER

Als eine der ältesten und größten Schmiedefamilien in Ybbsitz waren die Weißenhofer aktiv am wirtschaftlichen Erfolg einer ganzen Region beteiligt. Über 400 Jahre haben sie auch wesentlich die Geschicke des Marktes mitbestimmt: als Marktrichter, Ratsbürger, Zechmeister... Und auch im kulturellen Bereich haben sie ihre Spuren hinterlassen: Der Jugendschriftsteller P. Robert Weißenhofer (1843–1900) und der Kunsthistoriker Josef Anselm Weißenhofer (1883–1961) sind bedeutende Vertreter dieser Familie.

Der **Weißenhofer-Raum** im Museum FeRRUM eröffnet neue Einblicke in die Geschichte von Ybbsitz. Hier erzählt der „Eisenstraßenmann“, warum der Ort einst zu einem wichtigen Schmiedezentrum in Europa wurde.



ab 11. November 2023

FeRRUM Welt des Eisens

3341 Ybbsitz, Markt 24

+43 7443 85300 | info@ferrum-ybbsitz.at
schmieden-ybbsitz.at/ferrum